

Cuba et le Canada misent sur le dialogue politique et la coopération bilatérale



CUBA

CANADÁ



La Havane, 4 mai, (RHC)-. Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, et son homologue canadien, Stéphane Dion, ont exprimé à Ottawa l'intérêt que portent les deux gouvernements au développement du dialogue politique et de la coopération bilatérale.

Une note publiée par le site Web du ministère cubain des Affaires étrangères précise que les chefs de la diplomatie de Cuba et du Canada ont constaté au cours de leur entretien officiel, l'état positif des relations entre nos deux pays. Ils ont également abordé diverses questions de l'actualité politique internationale.

Bruno Rodríguez a d'autre part remercié le ministre canadien des Affaires étrangères de l'appui que son pays a apporté aux résolutions que Cuba présente depuis 1992 devant l'Assemblée générale pour exiger la levée du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis appliquent contre notre pays.

Auparavant, le ministre cubain des Affaires étrangères s'était entretenu avec le président du Sénat, George Furey, avec Dominic Leblanc, leader du gouvernement à la Chambre des Communes, et avec, Marie-Claude Bibeau, ministre du Développement international et de la Francophonie du Canada.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/92443-cuba-et-le-canada-misent-sur-le-dialogue-politique-et-la-cooperation-bilaterale>



Radio Habana Cuba